
SANTIAGO, CHILE, 17. JANUAR 2020

ABB und Porsche bringen gemeinsam Elektromobilität voran

ABB, ein führender Anbieter von digitalen Technologien, und der Automobilhersteller Porsche geben eine neue exklusive Partnerschaft bekannt, um Elektromobilität gemeinsam zu fördern. Im Rahmen einer umfangreichen Vereinbarung wird ABB ab sofort offizieller Partner des TAG Heuer Porsche Formel E-Teams. Porsche Motorsport feiert in dieser Saison sein Debüt bei der ABB FIA Formel E Meisterschaft, während ABB bereits im dritten Jahr als Titelpartner bei dieser weltweit ersten vollelektrischen Rennserie mit dabei ist.

Die Ankündigung erfolgte am Vorabend des dritten Rennens der sechsten Rennsaison der ABB FIA Formel E Meisterschaft in Santiago, Chile, im Beisein von Peter Voser, Verwaltungsratspräsident und CEO von ABB, Michael Steiner, Mitglied des Vorstands Forschung und Entwicklung der Porsche AG, und Fritz Enzinger, Leiter Porsche Motorsport. Voser, Steiner und Enzinger werden heute im Laufe des Tages den ElektroSportwagen von Porsche mit modernisiertem Design und dem charakteristischen ABB-Logo an Front und Heck enthüllen.

„Wir freuen uns, dass ABB als globaler Technologie- und Marktführer von Schnellladegeräten für Elektrofahrzeuge jetzt zu unseren Top-Partnern zählt und mit uns gemeinsam an neuen Lösungen für die steigende Nachfrage unserer Kunden nach Elektromobilität arbeiten wird“, sagte Steiner. „Dies ist ein weiterer Meilenstein unserer „Mission E“-Strategie in deren Rahmen wir bis 2022 6 Milliarden Euro in die Elektromobilität investieren.“

„Die ABB FIA Formel E Meisterschaft ist mehr als nur eine Rennserie, sie ist unser Prüfstand für innovative Elektromobilitätstechnologien, die zur Reduzierung unserer CO₂-Emissionen und zu einer besseren Welt beitragen können“, sagte Voser. „Und wer ist da ein besserer Partner als die Automobil-Ikone Porsche – gemeinsam werden wir den Fortschritt der Elektromobilität gestalten.“

ABB und Porsche haben bereits den Aufbau von ABB-Schnellladern an Porsche-Zentren und öffentlichen Einrichtungen in ganz Japan vereinbart. Die erste Station soll Mitte 2020 in Betrieb gehen. Darüber hinaus wurde die Schweizer ABB Formel E-Botschafterin Simona De Silvestro als Test- und Entwicklungsfahrerin für das TAG Heuer Porsche Formel E Team verpflichtet.

Die ABB Formel E mit ihrer zunehmenden globalen Reichweite ist die ideale Plattform, um innovative Technologien zu präsentieren, die der Schlüssel zum Erfolg dieser nachhaltigen Motorsportserie sind. Bei der inzwischen sechsten Saison der ABB FIA Formel E Meisterschaft gehen 24 erstklassige Fahrer mit der zweiten Rennwagengeneration für zehn internationale Automobilhersteller an den Start – in diesem Jahr erstmalig auch im südkoreanischen Seoul und im indonesischen Jakarta. ABB ist inzwischen weltweit führend im Bereich der vernetzten Gleichstrom-Schnellladestationen für Elektrofahrzeuge und hat bisher weltweit über 13.000 Gleichstrom-Schnellladestationen in 80 Ländern verkauft.

ABB (ABBN: SIX Swiss Ex) ist ein Technologieführer bei der digitalen Transformation von Industrien. Aufbauend auf einer über 130-jährigen, durch Innovationen geprägten Geschichte, hat ABB vier kundenorientierte, weltweit führende Geschäftsbereiche: Elektrifizierung, Industrieautomation, Antriebstechnik und Robotik & Fertigungsautomation, die durch die Digitalplattform ABB Ability™ unterstützt werden. Das Stromnetzgeschäft von ABB wird 2020 an Hitachi verkauft. ABB ist in mehr als 100 Ländern tätig und beschäftigt etwa 147.000 Mitarbeitende. www.abb.com

Die **Dr. Ing. h.c. F. Porsche AG** mit Sitz in Stuttgart-Zuffenhausen ist der weltweit führende Hersteller exklusiver Sportwagen. 2018 lieferte das Unternehmen rund 256.000 Neuwagen an Kunden in aller Welt aus und erwirtschaftete einen Umsatz von 25,8 Milliarden Euro. Mit der Sportwagen-Ikone 911 begründete Porsche vor über 50 Jahren das Sportwagen-Segment. Mit der Einführung des Taycan, dem ersten vollelektrischen Sportwagen von Porsche, startete das Unternehmen in eine neue Ära der Elektromobilität und schloss sich mit dem TAG Heuer Porsche Formel E Team der ABB FIA Formel E Meisterschaft mit einem eigenen Werksteam an. Insgesamt beschäftigt der Porsche AG Konzern rund 34.000 Menschen in weltweit 70 Tochtergesellschaften.

Anmerkung der Redaktion: Fotomaterial von der Eröffnungsveranstaltung wird im Laufe des Tages auf www.abb.com verfügbar sein.

—
Ansprechpartner für weitere Informationen:

Media Relations
Telefon: +41 43 317 71 11
E-Mail: media.relations@ch.abb.com

ABB Ltd
Affolternstrasse 44
8050 Zürich
Schweiz